



【学校教育目標】

Treasure Island

笑顔いっぱい

～気づき、考え、行動する 高島っ子を育てる～

長崎市立高島小中学校 校長 宇土 衛



3学期への熱い意気込み

Treasure Island 第27号で、始業式にて3学期のテーマ「**発気揚々**」を子供たちに伝えたことをお知らせしました。

この始業式では、児童生徒代表として小:

□さん、□さん、中: □

□さん、□さんが、とても堂々と3学

期の抱負を述べてくれました。4人はそれ

ぞれに2学期を振り返りつつ、3学期、自分

が取り組みたいことを具体的に話してくれ

ました。私が特に嬉しかったのは、発表の内

容もそうですが、4人が全員、相手意識をも

って、聞く人を意識しながら発表が出来て

いたことです。これは、一朝一夕にはできず、

日頃から授業中にそのような意識をしながら

発表などを行っている証拠です。子供た

ちの成長に自然と笑みがこぼれた宇土でし

た。

お帰りなさい □先生

しばらくお休みされていた □先生
が戻っていらっしゃいました！主になかよ
し学級の担任及び1年生の指導にあたって
もらいます。

始業式の前に開催した「□先生お帰り
なさいの会」では、□先生のお話の後、3
年生の□さんが、歓迎の言葉を述べ
ました。お姉さんへと成長している□さ
んの姿に、□先生の嬉しそうな笑顔が印
象的でした。

閑話休題

先日まで放映されていた、軍艦島を舞台
とした話題のドラマ「海に眠るダイヤモンド」。
ドラマの中で謎の歌手：リナを演じて
いた池田エライザさんのお父様は高島出身
だそうで、その点も話題になっていました。

端島（軍艦島）を巡るクルーズ船：ブラッ
クダイヤモンドは、いつも盛況で、多くの方
が高島にも来島されています。これにあや
かって、高島ももっと、認知度が上がるので
はないでしょうか。